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新赛季不定目标，中超开幕式一切从简

鲁鲁能能能能否否将将““青青春春风风暴暴””进进行行到到底底

本报记者 李志刚

开幕式三大特色

本年度中超开幕式将在济
南举行，届时鲁能将向世人呈现
出一幅什么样的画卷？鲁能体育
文化分公司副总经理韩荣表示，
此次开幕式主要有三大特色。

“开幕式前会有暖场演出，
主题是‘超越梦想，光耀未来’。”
韩荣说，“总体来说，有三个特
色：第一是对优秀传统文化的弘
扬，按照一山一水一圣人的特
点，到蹴鞠的发源地临淄，进行
取球仪式；第二是节俭办开幕
式，没有请大牌明星，同时充分
考虑保护草坪质量，将不使用大
型器械；第三会突出青训，鲁能
足校小球员将会参加演出。”同
时，韩荣还表示俱乐部将永久退
役12号球衣，留给球迷，进一步
加强球迷文化建设。

马加特展望赛季

王永珀、赵明剑、杨旭、高准
翼，多名实力派球员的离队对泰
山队整体实力而言是一个不小
的损失，球队主帅马加特表示的
确如此，“对于我们来讲，新赛季
开始并不是那么容易，而对于我

之前要和鲁能一起夺冠的愿望，
考虑到年轻化的道路，初期比较
困难，夺冠目标要等待一些时
间。新赛季我们不需要说目标，
只会尽全力取得最好的成绩。”

新赛季，中超将缩减外援上
场名额，并且规定U23以下球员
必须有一人进入首发。马加特认
为这对于鲁能来说是好事：“对
于鲁能来说，很重要的一部分就
是青训，青训是我们骄傲的一部
分。我当初和俱乐部第一次沟通
的时候，领导就对我说，山东有一
个非常好的青训体系。中国足协
最近对于青年球员使用的规则，
正好让我们去锻炼年轻人。”事实
上，马加特本人一直非常善于使
用年轻球员，“如果翻看我过去的
履历，你们会发现我执教德国俱
乐部时，一直都重视青年球员的
使用。我所有执教的俱乐部里，我
都可以成功地把年轻人带到德甲
赛场上。这也是我接下来想要在
这里完成的目标。虽然王永珀这
样的球队偶像离开，但是球队阵
中还有佩莱、蒿俊闵、王大雷等
人，也有逐渐成熟的王彤，鲁能培
养的王彤完全有机会成长为新的
偶像球星。”

众球员信心十足

跟随马加特出席新闻通气

会的球员，都表现出了强烈的自
信。佩莱说，“新赛季马上开始，
各个俱乐部基本在同一个水平
线起跑，我们经历了两个阶段的
准备期，目前来看体能提高非常
明显，西班牙的训练在技战术方
面提高很多。足球比赛能决定胜
利的方面非常多，我们尝试了新
的打法，团结到一块踢出好成
绩。”蒿俊闵则说道，“主教练马
加特把德国足球的严谨和细节
带过来了，训练的要求上改变很
多，整个训练质量有了很大的提
高。今年主教练会更多使用年轻
队员，让他们更多提高。”

据马加特介绍，球队大名单
目前有9名U23球员，包括受伤
的王炯和陈哲超，“我们要为青
训球员创造机会。比如王彤，我
们自己的青训球员，像他们这样
的球员就应该是我们的偶像、球
星，新赛季将给他们比赛机会，
制造新的偶像。当然新赛季我们
不止创造偶像球星，我们还会创
造更好的成绩。”

2012赛季，鲁能泰山队在时
任主帅滕卡特的带领下，曾经高
扛“年轻化”的大旗，但在现实的
成绩压力面前，滕卡特中途下
课，“年轻化”戛然而止；这一次，
2017赛季，马大帅能否将“青春
风暴”进行到底？我们祝福他，也
祝福鲁能好运！

2月26日，鲁能泰山与来访的呼和浩特中优队在鲁能大球场举行了一场热身比赛，结果水平明显占优的鲁能4：0轻取对手。与这场比赛相比，大家对
赛前鲁能管理层、教练、球员的表态更为关注。据了解，这个赛季，鲁能俱乐部将不会为泰山队定下明确的名次目标，，只是要求球队“全力去踢，争取最好
成绩”，而即将在济南开幕的2017中超开幕式将贯彻“一切从简”的主题方针。

鲁能热身赛大胜对手，新赛季打造更年轻化的队伍。

本报记者 王鸿光 摄
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